

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji hanya milik Allah SWT, atas limpahan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sebagai salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan, serta shalawat dan salam kepada junjungan Nabi Muhammad SAW. Skripsi yang berjudul “ Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Student Teams Achievement Division (STAD)* Terhadap Hasil Belajar Fisika Pada Materi Pokok Optik Geometri di Kelas XI SMK TRITECH Medan T.P. 2013/2014.” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Jurusan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar Damanik, M.Si. selaku rektor Universitas Negeri Medan, Ibu Dr. Derlina, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi sekaligus Ketua Jurusan Fisika yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Togi Tampubolon, M.Si, Ibu Dra. Ida Wahyuni, M.Pd dan Bapak Purwanto, S.Si, M.Pd sebagai dosen penguji I, II dan III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si, selaku dosen pembimbing akademik sekaligus Ketua Program Studi Pendidikan Fisika FMIPA UNIMED yang selama ini telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan. Terima kasih juga kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED serta seluruh Dosen dan staf pegawai jurusan fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Suprianto Selaku kepala sekolah SMK TRITECH Medan yang memberikan izin penelitian dan Bapak M. Arif, S.Pd selaku guru fisika yang telah banyak membantu dalam pelaksanaan penelitian. Para guru dan siswa/i SMK TRITECH Medan yang telah membantu dalam pelaksanaan penelitian ini.

Teristimewa penulis juga mengucapkan banyak terima kasih kepada Ayahanda Kasno dan Ibunda Sutijah yang terus memberikan motivasi dan do'a demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini, juga kepada saudara-saudara kandung saya, bang Abdul Latif, bang Shobirin, kak Kusniar, kak Fitriana, bang Sudikdo serta adik saya Guspriadi yang terus memberikan semangat. Dan juga kemanakan saya yang lucu-lucu, Abdul, Ainun, Najiah, Taqiuddin, Ardi, dan Putri.

Saya juga ingin berterima kasih kepada para Murabbi yang dengan ikhlas membimbing dan memberikan ilmunya kepada saya, bang Rabuddin, bang Eko Prasetya, bang Cholid, bang Juliswan, dan bang Mukhlis. Teman-teman satu lingkaran peradaban, Anggi, Ferry, Indra, Imam, Eza, Rahmat, Peri Eka, Fadhli, Jatmiko, Rajo, Zaman, dan Rudi. Teman-teman BKM Unimed yang selalu menemani hari-hari suka maupun duka, bang Hendry, bang Mahadi, bang Isman, bang Alim, bang Maulana, bang Fajri, bang Andi, bang Nasir, Andi Harefa, Zainal, Salim, Tulus, Amin, Andi Alihar, Rizky, dan Ajrun. Teman-teman di UKMI Ar Rahman, IKAMMUFIS, IPC, teman-teman PPLT 2013 SMKN 1 Lubuk Pakam dan teman-teman Fisika DIK C 2010 yang telah memberikan bantuan dan motivasi dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini. Namun, penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari pada kesempurnaan, untuk itu penulis mengharapkan kritikan dan saran yang membangun dari pembaca untuk perbaikan skripsi ini.

Medan, Juni 2014

Penulis,

Solikin